
      令和４年３月24日  

 

幕別町議会議長 寺林 俊幸 様 

 

民生常任委員会委員長 小田 新紀 

 

所管事務調査報告書 

本委員会において、次のとおり所管事務調査を終了したので、会議規則第77

条の規定により報告する。 

記 

１ 環境衛生及び環境保全に関する事項 

 (1) 調査期日 令和４年２月９日（１日間） 

 (2) 出席委員 小田新紀、藤原 孟、藤谷謹至、小島智恵、荒 貴賀、 

中橋友子（以上６名） 

 (3) 調査内容 

  ① 第２期ごみ処理基本計画の改訂について 

忠類地域のごみ排出が十勝圏複合事務組合へ移行することに伴い、排

出目標値等を変更する計画について説明を受けた。 

委員からは、温室効果ガスを削減するためのごみの減量、ごみ分別に 

ついて質疑が行われたほか、アプリを活用した分別方法の周知について 

意見が出された。 

② 資源ごみの分別状況とごみ収集日の変更について 

プラスチック製容器包装資源ごみのリサイクル率の調査結果及びごみ 

収集日変更について説明を受けた。 

委員からは、プラスチック製容器包装資源ごみのリサイクル率につい 

て質疑が行われたほか、ごみ収集日の変更は、事業者の健康管理体制の 

改善につながるが町民の協力も必要であるとの意見が出された。 

③ 火葬場使用料の見直しについて 

火葬場使用料見直しについて、説明を受けた。 

委員からは、町内施設の使用料を町民に負担を求めようとしていると

きに無料とはどうなのか、なぜ35年間も改定していなかったのか、南十



勝複合事務組合の火葬場を使用している忠類地域と整合性は取れている

のかなどの質疑があった。 

 

２ 防災及び危機管理に関する事項 

 (1) 調査期日 令和４年２月９日（１日間） 

 (2) 出席委員 小田新紀、藤原 孟、藤谷謹至、小島智恵、荒 貴賀、 

中橋友子（以上６名） 

 (3) 調査内容 

  ① 防災行政無線の運用状況について 

戸別受信機の配布状況及び放送実績等について、説明を受けた。 

委員からは、無線放送の情報内容の集約、放送内容の明確化について

質疑が行われたほか、若年層の戸別受信機配布率が低い要因について意

見が出された。 

 

 

 

 

                

 

 

   

 

                       

 

 


